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有限会社増田商事
〒182-0024 調布市布田1-25-3 増田ビル3F

TEL.042-443-8217

モアコンストラクション
は「建築によるお客様の
満足度向上」を目指し、
社会のニーズにあった幅
広い土地の有効活用を
ご提案いたします。

神奈川県相模原市緑区二本松1丁目2番23号　Moaビル
TEL.042-772-9996

株式会社 不動産ショップ
HORIEI CORPORATION

真面目で地道に頑張ります!

東京都調布市国領町8-1-23　ホリエイランプガーデン国領1階・地階
TEL.042-482-3221　FAX.042-482-3701
E-mail  chofu＠horiei-fudosan-shop.com

保険あっとなびプラネット
東京都調布市深大寺東町5-8-3

TEL.042-481-5203
http://hoken.navipranet.com

東京都新宿区新宿2-5-11
TEL.03-3341-3043
http://kousyuya.co.jp

“和服東京”～和服をもっと身近に～

経験豊富な保険のアドバイザーが
お客様にあった保険をご提供します。

　今月号では今年度入会した新入会員の紹介をさせていただきました！様々な職業の
方が入会し一層賑やかになりました♪今後も随時新入会員の紹介をしてまいりますの
でお楽しみに！！

SMGCフィナンシャル事務局　加藤　ゆか

アカデミー出向者の声
　アカデミー研修委員会に出向して、多くの仲間ができました。アカデミーは入会３年以下のメンバーが集まるため、悩みや
境遇も似ていて良い経験になっています。またLOMが違うだけで例会や事業に対する考え方も違うことを知り、とても刺激
を貰っています。
　LOMだけでは知れないことも多く知ることが出来ました。
　アカデミーではJCとしての在り方を学び、事業構築、リーダーシップ研修を行ってきました。アカデミーで学んだことを
LOMに持ち帰り、調布JCそして調布の力になりたいと思います。閉校式までもう少しありますが、最後まで頑張ってみます!
これからの僕の成長に期待してください！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　魁！まちP委員会

副委員長　喜多雄章

公益社団法人調布青年会議所　2019年度広報誌
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7月例会 サマーコンファレンス2019 ～個の力の結束～サマーコンファレンス2019 ～個の力の結束～8月例会 わっしょい！調布ラグビー祭わっしょい！調布ラグビー祭
　７月２０日（土）～２１日（日）にかけてサマーコンファレンス２０１９が開催されました。
①ＬＯＭの半分以上を占める入会３年目未満のメンバーに日本ＪＣが主催する事業のスケール感を味わっても
らうこと。
②寝食を共にすることでより懇親を深めること。
を目的とし宿泊例会を開催しました。宿泊を伴う上、横浜での例会であったにも関わらず多くのメンバーが参加
し、各地ＬＯＭメンバーでごった返す中フォーラムやブースを見て周りました。懇親会では色々なメンバーと懇親
が深められるよう席の移動をしやすくし大いに盛り上がりました。この例会で個の力がより結束できたと確信して
います。
　参加してくれたメンバーの皆さま、ありがとうございました！　　　　　　　　   財務担当理事　内野　幸治

　本例会はラグビーワールドカップを控え市民一体となり機運を高める事を目的に開催した例会で、駅前とい
うこともありとても多くの方に参加して頂く事ができました。
　厳しい暑さの中ではありましたが、これぞ夏という日に開催できたことも個人的には良かったと思います。
グローバルフェスタと同時開催した結果集客もとてもよく、駅前が大きく賑わっておりました。
　元ラグビー日本代表の廣瀬俊朗さんのトークショーはじめサンウルブズチアリーダーズ、凸版印刷さん、調
布ラグビークラブさんなど多くの方のご協力があって開催出来た事業であり、またメンバーの迅速な設営、対
応にも心から感謝を申し上げます。　　　　　　　　　　　　    和背負い委員会　委員長　渡邊　真也

ちょうふグローバルフェスタちょうふグローバルフェスタ
　8月10日(土)の『ちょうふグローバルフェスタ2019』にご来場頂きまして、ありがとうございました！
当日は35°の猛暑日！暑い中ご来場下さり誠にありがとうございました。
　来年も開催する予定です。今年の反省点を改善し、より皆様に楽しんで頂けるよう邁進し、さらにコンテンツ
のパワーアップをすべく、新しい国際交流の楽しみ方等の検証並びに準備を進めてまいります。
　来年もご来場お待ちしております。　　　　　　　　　　      ちょうふグローバルフェスタ実行委員会 一同

あすの調布02 あすの調布01



新入会員紹介

渋 谷
 祐 輝 くん

氏名 趣味

勤め先

しぶたに

ゆうき

寿司 季節料理 縁祐
仕事の内容

お昼は日替わり弁当や海鮮丼等を１人前から無料で配達
し て い ま す 。 夜 は 旬 の 鮮 魚 を お つ ま み 、 寿 司 な ど を 提 供
しています。

5才の娘、３才の息子がいます。
お休みの日はなるべく子供たち
と一緒に公園や、地域のイベン
ト等に連れていき遊ぶことが楽
しみです。

私のお気に入り

朝の多摩川…毎朝仕入れに行
くときに多摩川を見ています。
季節によって景色が変わるので
好きな場所です。

抱負など

JCに入会して、様々な業種の
方とお会いしてお話する事がで
き良かったと思います。柴崎に
来る機会がありましたら気軽に
寄って下さい。

髙 木
 慶 太 くん

氏名 趣味

勤め先

たかぎ

けいた

ピースクラフト株式会社　代表
仕事の内容

不動産の悩みを解決する会社です。

ゴルフです。

私のお気に入り

楠刊フォーラ、縁祐

抱負など

４６４９お願いします。

関
真 希 子 くん

氏名 経歴

勤め先

せき

まきこ

株式会社リングアーク
仕事の内容

整骨院・居酒屋。

中 学 校 卒 業 後 は 沖 縄 県 で 高
校 、 大 学 を 卒 業 し 、 沖 縄 県
の 観 光 協 会 で 働 き な が ら 沖
縄の魅力を勉強しました。

私のお気に入り

私の働くランチ讃岐うどん、デ
ィナー焼鳥まるたかです。おば
んざいを始め、新鮮な信玄どり
をその日のうちに味わえるお店
です！遅い時間はバーアメリカ
ンに呑みに行きます！

抱負など

少しでも役に立てるように頑張り
ますので、整骨院、居酒屋に
来る際にはお声をかけてくださ
い。宜しくお願いします。

小 田 金
 友 美 くん

氏名 趣味

勤め先

おだがね

ゆみ

有限会社サーティーフーズ　パオコーヒー
仕事の内容

自 家 焙 煎 コ ー ヒ ー 豆 を 販 売 。 数 量 限 定 で ス ペ シ ャ ル テ ィ
コーヒーもあります。カフェではなく小売りのみ。

5年前に始めたお囃子。調布の各地
域の神社で代々受け継がれる伝統
芸能。やってみると面白いです。

私のお気に入り

つつじヶ丘の富士見街が私のホーム
グラウンド。いつも優しく楽しく迎え
てくれる小さな飲み屋街です。

抱負など

今までは地元つつじヶ丘という狭い
地域の中で活動してきましたが、JC
にお誘い頂いたこときっかけに、もっ
と広い世界でいろんな人と出会い、
いろんな経験を積んで、自身の成
長のためにしっかり社会勉強してい
きたいと思っています。

佐 藤
 尭 彦 くん

氏名 趣味

勤め先

さとう

たかひこ

株式会社河合塾進学研究社
　　　　　　   （教育サービス業）

仕事の内容

高 校 生 向 け の 予 備 校 「 河 合 塾 現 役 館 」 や 、 小 ・ 中 学 生
向け学習塾「河合塾Wings」といったブランドを展開。

妻と二人暮らし。結婚３年目で
すが、まだまだ新婚気分です。
趣味は登山、読書、野球観戦。

私のお気に入り

調布駅の近くにあるカレー屋さ
んの「かれんど」です。
定期的に看板メニューのひとつ
の「カレーうどん」が食べたく
なります。

抱負など

生まれこそ日野ですが、調布
は第二の故郷のように感じて
います。
よろしくお願いします！

　拡大委員会は今年も活きのいいメンバーが勢ぞろい！
性別・人種・宗教・職業にとらわれることなく、まさにノーボーダーな委員会です。特に今年は女性会員の
拡充を目指し、結果2名の女性メンバーに入会して頂く事ができました。男性社会なイメージの強い青年会
議所ですが、それを払拭できるような活躍を期待しております。
　今年は委員長の柴崎を盛り上げたいという強い想いの元、駅前でよく飲んでいる委員会ですので見かけ
ましたら是非お声を掛けて頂ければ幸いです(笑)　　   NO BORDER！拡大委員会　副委員長　磯邉 隆
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（ゴルフ部）
じゃがいもクラ

ブ

バタータ
（フットサル部）

バタータ
（フットサル部）

渉外クラブ

部活動報告

バタータ活動報告
５月20日に三鷹のマロンテラスにて、バタータ内で集まり、今年最
初の練習をしました。雨の中おじさんたちが楽しそうにサッカーを
している姿はぜひ、皆様にも見ていただきたかったところです。
その後７月14日には商工会主催のフットサル大会に出場しました。
結果は惜しくも予選リーグでの敗退となりましたが、初めは人数
ギリギリだったところ次々とメンバーに来ていただき、チームが強
くなっていく中、JCの良さを実感することができました。
そして、未だ日程は決まっておりませんが、今年はＬＯＭ対抗フッ
トサル大会にディフェンディングチャンピオンとして参加します！
サッカーが好きな方、日頃の運動不足を解消したい方、爽やかに
汗をかくメンバーを応援して下さる方、皆様お待ちしておりますの
で、気になる方は安川までいつでもお問合せください！

バタータ部長　安川慎二

渉外クラブ活動報告
さる、８月２５日（日）調布よさこい２０１９
が開催されました。昨年まで渉外クラブの
部長として長年主軸となって活躍した川端
監事をはじめ、私共卒業生としては現役最
後の出店となります。今年はテントが駅前と
いう事もあり多くのお客さんがお買い物を
していただき、お昼頃には在庫が尽き急遽
材料を追加購入したりと、嬉しい悲鳴続き
の１日でした。当日ご協力いただきました現
役メンバー、シニアの先輩方ありがとうござ
いました。
渉外クラブ部員（？）副理事長　志村 郷親

じゃがいもクラブ活動報告
第一回、第二回と多くのシニアの先輩、現役メンバーに参加して頂
き心から感謝を申し上げます。
第一回は、相模湖カントリークラブ、第二回はメイプルポイントゴ
ルフクラブでの開催。 
どちらも快晴の元開催できてることは日々の皆様の行いの賜物と
思っております。
シニアの先輩方とラウンドをしながら様々な会話をする事で多く
の学びやアドバイスを頂けます。
そう言ったこともこのじゃがいもクラブでの醍醐味ではないでしょ
うか。
最後まで多くの方に参加して頂ければ嬉しく思います。

じゃがいもクラブ部長　渡邊真也

わんぱく相撲全国大会わんぱく相撲全国大会
　今年も行ってきました。毎年恒例の両国国技館ではなく、墨田区総合体育館で初開催された第３5回わんぱ
く相撲全国大会。
 調布からは、東京都選抜チームとして鈴木克己くんが出場しました。沈着冷静な克己くんの闘志あふれる相
撲は、会場にいた多くの観客の心を動かしたと思います。前日には、浅香山部屋に宿泊し、浅香山親方（元
魁皇関)）をはじめ現役の力士のみなさんと貴重な時間を過ごしました。
きっと、忘れられない夏になったと思います。当日、応援に来てくださった方はもちろん、地区予選（調布大会）
からご協力くださったすべての方々に感謝いたします。
ほんとうにありがとうございました。　　　　　　　　　　    積土成山青少年委員会　副委員長 西村 啓佑

出産おめでとう!!
２０１９年度理事長
遠藤大貴くん（奥様：遠藤寛子さん）
誕生日2019年４月29日

♡どんな子に育ってほしいか♡
父）好奇心旺盛になんでもチャレンジする子になってもらいたいで
　す。名前の通り、新しいことをすんなり受け入れられる子に育っ
　てもらいたいです。
母）優しく人に迷惑をかけなければなんでもいいです。まずは何よ
　り元気に健康に育ってもらえれば嬉しいです。

♡名前の由来♡
名前は新大(あらた)です。なんでも新しいものを受け入れながら大
きく育ってもらいたいという意味です。本当の想いは、私の字を入
れていまして、新（NEW）大（DAIKI）という意味が1番大きいです

ＳＭＧＣフィナンシャル事務局　
安川慎二くん（奥様：安川尚子さん）
誕生日2019年７月８日

♡どんな子に育って欲しいですか？♡
父）いつも笑っていて欲しいです。お父さんに臭いとかウザいとか
　言わない子になってくれたらと思います。
母）元気に育ってくれれば、何も言うことはありません。願わくば、
　この子も幸せな家庭を築いてくれたらと思います。
♡名前の由来♡
令和元年ということで、令和が万葉集に由来するように古典から
考える流れでした。
夏生まれなので枕草子から「夏は夜」にちなむのがよいかなと話
していたのですが、夏は夜になりかけの頃が明るい中にも情緒が
あっていいよね、ということで、夕夏と名付けました。
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